
 

 

 

 

◆令和５年度 コミュニティー・スクール（学校運営協議会）が行われました。 

  去る７月１１日（火）１５：００より、第 1 回学校運営協議会を開催いたしました。お忙しい中、
委員の皆様にお集まりいただきました。 議事は、次のとおりでした。 
 
 
 
 
 
 
  本校の多目的室にて、委員の皆様に委
員長を鈴木  潤也様、副委員長を山下 
公司様に承認をいただいたのち、町田校
長から学校経営方針についての説明を行
いました。また、本協議会の基本方針につ
いて確認を行い、各学部等の教育活動や
寄宿舎生活について、委員の皆さんに説
明をしました。 
参加された委員の皆様からは「地

域と協働した教育活動の充実」をテ
ーマに交流しました。 
  交流された意見や感想の中には、
「新型コロナウイルス感染症対策に
思案しながら行っていることがわか
り、徐々に教育活動をコロナ禍前に戻
していることもわかった。」、「公園の
清掃活動やごみ拾いの活動をしてい
ることを町民に知らせていく必要があ
ると思った。」等、本校の取り組みについて
交流することができました。 
   
◆第 2回 開催に向けて   
今回、交流した意見を参考に、第 2 回

に向けては、（１）地域資源を活用した学

習活動についての共有及び進捗情報、

（２）地域と連携した防災の取り組みにつ

いて“現状の取組”や“今後に向けて取り

組めること”などについて、皆様と意見交

流をさせていただきたいと思います。 
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《北海道南幌養護学校学校運営協議会 基本方針》 
(1) 学校運営協議会による意見や支援を受け、地域に根ざ

した教育活動の充実を図る。 
(2) 地域の教育資源や人材を積極的に活用し、地域社会で

児童生徒の生きる力の育成を図る。 
(3) 学校と地域が一体となって特色ある学校づくりや開か

れた学校づくりの推進を進める。 

《議事》第 1回学校運営協議会 
（１）委員長選出、副委員長選出 
（２）令和５年度学校経営方針 
（３）意見交流 

【地域と協働した教育活動の充実】 


